

Provinz Sachsen und Umgebung

Der Krieg und die Krieger

Die Kriegserlebnisse in der Provinz Sachsen.
Nationalstiftung, die bekanntlich neben der reichsgegründeten Kriegsbeschädigten- und Kriegswitwen-Versicherungsgesellschaft die bekanntlich neben der reichsgegründeten Kriegsbeschädigten- und Kriegswitwen-Versicherungsgesellschaft die bekanntlich neben der reichsgegründeten Kriegsbeschädigten- und Kriegswitwen-Versicherungsgesellschaft...

4. August. (Zweiter Teil des Kriegsbildes.) Auf Anregung und mit Unterstützung der Provinzialregierung fand am 1. und 2. August ein Kriegsbildungsabend in der Provinz Sachsen statt. In demselben beteiligten sich 85 Kriegsbildungsabende...

Kirche, Schule, Jubiläen, Ernennungen

1. August. (Ein Provinzial-Mitglied.) In der Provinz Sachsen sind am 1. August 18. September die Verbands- und Provinzialversammlungen der Provinz Sachsen und des Herzogtums Magdeburg für die Berliner Missionsgesellschaft...

nationalsozialistisch hat die „Allg. christliche Studenten-Konferenz“, deren Ziel die Verwirklichung christlichen Lebens in der Bewegung des christlichen Wertes ist, in die Hauptstadt Eisenach geführt. Etwa 300 Teilnehmer, darunter Universitätsprofessoren, Studenten und Eisenachener, und viele Aussen aus allen Teilen Deutschlands...

4. August. (Ein Seminar für Kinder- und Jugendleiterinnen.) Ein Seminar für Kinder- und Jugendleiterinnen wird für Gangerhausen und Umgebung in Aussicht genommen, wenn die Anmeldungen eine genügende Zahl aufweisen. Diese verhältnismäßig leichte Ausbildung hat nicht nur den Zweck, eine gute Vorbereitung zu sein; sie bietet auch denjenigen, die diesen Beruf nicht ausüben wollen, einen Gewinn, da sie Fertigkeiten lehrt...

4. August. (Eine feierliche Sammlung von 1000 Reichsmark.) Eine feierliche Sammlung von 1000 Reichsmark wurde am 4. August in Eisenach durch den Reichsausschuss für die Bekämpfung der Arbeitslosigkeit durchgeführt. Die Teilnehmer waren die Mitglieder der Eisenacher Arbeitervereine...

4. August. (Hochzeit-Veranstaltung.) Am 26. Juli fand in der Hofkapelle zu Bismarck eine Hochzeitsfeier statt, die gemeinsam vom Landesverband der Arbeitervereine der Provinz Sachsen und der Arbeitervereine der Provinz Sachsen...

4. August. (Von der Eisenbahn.) Am 10. August wird der zwischen den Stationen Braunschweig Süd und Gröden-Jäger links der Bahnstrecke Braunschweig-Süd gelegene Bahnhofsplatz Braunschweig Süd für die Abfertigung von Gütern in Braunschweig eröffnet werden.

4. August. (Eislaufs-Veranstaltung.) Am 10. August wird der zwischen den Stationen Braunschweig Süd und Gröden-Jäger links der Bahnstrecke Braunschweig-Süd gelegene Bahnhofsplatz Braunschweig Süd für die Abfertigung von Gütern in Braunschweig eröffnet werden.

Post und Eisenbahn

Müllentfernung und Eisenbahnverkehr. Am vergangenen Jahre hatten sich die Fabriken gemäß ihrer in Preisenberechnungen angeführten Beziehungen teilweise bei entfernteren Müllentfernerern eingebunden. Heute erfordern die unbedeutend notwendigen Eisenbahnleistungen des Eisenbahnverkehrs die Vermeidung unnötiger weiterer Wege. Auf Veranlassung der Reichsbahnverwaltung haben nun Verhandlungen stattgefunden, um durch die Vermeidung unnötiger Eisenbahnleistungen eine Besserung herbeizuführen...

Verschiedene Nachrichten

4. August. (Eine feierliche Sammlung von 1000 Reichsmark.) Eine feierliche Sammlung von 1000 Reichsmark wurde am 4. August in Eisenach durch den Reichsausschuss für die Bekämpfung der Arbeitslosigkeit durchgeführt. Die Teilnehmer waren die Mitglieder der Eisenacher Arbeitervereine...

Der Amateur-Detektiv

Roman von G. von Stockmans.
Lena leuchtete ostentativ. „Diese beiden Herren können also ausschalten, aber das unbehagliche Gefühl unbedeutender Gleichzeitigkeit verläßt mich darum doch nicht. Ihr müßt nicht so an die Welt herangehen, wie ich, sondern an die Privatpflege. Sie sind nicht nur isoliert, sondern sind isoliert. Unter Ihren Patienten waren doch wohl auch Jäger.“

„Nach einer Weile brachen sie auf. Nun wurde sie wortfroh und verstaunte mich und mehr. Sie rangte mit sich, wollte etwas ganz Bestimmtes sagen und scheute immer wieder davon zurück. Erst angelehnt des Fretzweiger Schloßes überwand sie den inneren Widerstand, blieb stehen und sagte lächelnd: „Wohin Sie mit einem Gefallen tun, Herr Baron?“

